
 
 

COMUNE DI ARNESANO 
Provincia di Lecce 

Via De Amicis 20 – 70310 
Tel. 0832/323813 – Fax 0832/323283 

Gruppo Consiliare “Cantiere per Arnesano” 
 

 
Al Sindaco 
E. Solazzo 
 
Al Capogruppo consigliere di maggioranza 
M. Petrelli 

 
Arnesano, lì 27/01/2023. 

    
INTERROGAZIONE CONSILIARE 

 
                  

 OGGETTO: Mozioni della minoranza e risposte in occasione delle interrogazioni - esiti 
     
 Premesso che: 
    

- Con mozione del 22.12.2020 il sottoscritto gruppo di minoranza presentava la proposta per la creazione di un 
boschetto della vita e della memoria, iniziativa legata alla tutela ambientale del territorio, per rimpinguare il 
verde pubblico e la barriera verde cittadina, nonché per fornire un luogo ove i concittadini possono trascorrere 
del tempo a contatto con la natura e piantumare un albero in ricordo di un proprio caro.  
La maggioranza emendava la delibera impegnando “l’U.T.C. del Comune di Arnesano a predisporre uno studio 
di fattibilità che dia conto degli oneri diretti e indiretti per la creazione di un boschetto della vita e della 
memoria, con particolare riferimento alle spese di attivazione, gestione e manutenzione, e alle spese di 
sorveglianza”, da effettuarsi entro marzo 2021. 
Nell’ultimo consiglio comunale del 2022, sia il Sindaco sia il consigliere Petrelli dichiaravano di aver sollecitato 
nei mesi prossimi alla scadenza del maro 2021 l’U.T.C., ma – in mancanza di riferimenti precisi - la sottoscritta 
minoranza non riscontrava nulla nel protocollo dell’ente; 
 

- Nel Consiglio comunale celebratosi il 22.12.2020, in relazione all’approvazione di una proposta di delibera per 
la sussistenza di un debito fuori bilancio e delle perplessità della sottoscritta minoranza, che propugnava 
l’adesione al parere negativo espresso dal Revisore Unico dei Conti perché (come chiarito dal consigliere 
Petrelli) spese imputabili a eventuali ritardi o omissioni del dipendente o del funzionario, il Sindaco 
sottolineava che “Comunque lo stesso revisore specifica a pag. 3 che nel caso in cui la proposta di 
deliberazione fosse adottata invita l’ente ad effettuare tutte le verifiche per accertare eventuali 
responsabilità. Quindi naturalmente si procederà in questo modo”, verifiche che “Dovranno essere fatte”. Tale 
posizione veniva ribadita anche in occasione di ulteriori debiti fuori bilancio discussi in consiglio comunale; 
 

- Con mozione avanzata nel consiglio comunale del 29.04.2021, la sottoscritta minoranza chiedeva di 
individuare un terreno nell’area cimiteriale da destinare alla creazione di una nuova cappella funeraria di 
proprietà comunale e di impegnare il bilancio comunale a quanto necessario per la sua progettazione e 
costruzione. 
L’assessore Pellè rispondeva che la mozione “è superata nei fatti in quanto (…) questa amministrazione ha già 
da tempo dato indicazioni agli uffici, in particolare all’ufficio tecnico affinché vengano predisposti gli atti 
propedeutici per la costruzione di una cappella funeraria di proprietà del Comune di Arnesano”; il Sindaco, poi, 
alla domanda se vi fosse una delibera in merito rispondeva che “abbiamo dato indicazioni l’ufficio tecnico 
perché procedesse a fare uno studio di massima per arrivare alla proposta di delibera, avuto riguardo 
all’urgenza e alla necessità di dover intervenire”; 
 

- Con mozione presentata nel Consiglio comunale del 29.04.2021 la sottoscritta minoranza presentava, tra 
l’altro la proposta per l’installazione di una panchina gialla dedicata al rispetto dei diritti civili, in segno di 



solidarietà verso la triste vicenda che ineriva Patrick Zaki, studente egiziano dell’Università di Bologna, ancora 
oggi detenuto in attesa di processo.  
La maggioranza emendava il punto della mozione, demandando all’ufficio tecnico comunale con separato 
atto di provvedere alla tinteggiatura di colore giallo una delle panchine esistenti nel nostro Comune; 
 

- A seguito dell’interrogazione avanzata dalla sottoscritta minoranza nel Consiglio comunale del 22.12.2020, in 
merito alla località Palombaro, l’assessore Nuzzaci chiariva come “nel documento programmatico della 
Rigenerazione Urbana si fa menzione anche di quella zona, per cui non appena l’amministrazione diverrà 
proprietaria di quella strada potrà avviare la programmazione di rigenerazione, allorquando verranno 
intercettati nuovi tipi di finanziamenti”. Si parlava, quindi, di programmazione futura; 
 

- A seguito dell’interrogazione avanzata dalla sottoscritta minoranza nel Consiglio comunale del 22.12.2020 in 
merito al monitoraggio delle emissioni elettromagnetiche, in merito all’adeguamento tecnologico intervenuto 
sul ripetitore Wind, il Sindaco si era impegnato ad effettuare un sopralluogo verificare la tecnologia installata; 

 
Considerato che: 
 

- Gli esiti di tutti gli impegni suddetti assunti dalla maggioranza direttamente o per il tramite del Consiglio 
comunale non sono noti a questa minoranza,  

 
I sottoscritti interroganti 
 

CHIEDONO 
 
di relazionare in ordine ai seguenti aspetti: 
 

- Motivazione e/o impedimenti che hanno determinato 
 
1. il mancato deposito di uno studio di fattibilità per il boschetto; 
2. la mancata tinteggiatura di giallo della panchina dedicata ai diritti umani; 
3. la mancata proposta di delibera – nonostante la necessità e l’urgenza del 2021, oramai drammatica, 

stante il decorso di due ulteriori anni – in merito alla costruzione di una cappella cimiteriale.  
 

- Esiti documentati 
 
1. Verifiche sulle responsabilità a seguito della creazione di debiti fuori bilancio; 
2. Verifiche sulla tecnologia del ripetitore wind; 

 
- Programmazione sulla zona Palombaro, a distanza di oltre due anni. 

 
 

CHIEDONO INOLTRE 
 

Che alla presente interrogazione venga data risposta orale nel corso della prima seduta utile del Consiglio comunale. 

       
Distinti saluti 

        


